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クリフォード

（米国・バークレー

 

例会日
例会場
事務局
 

RI 会長：ジョン・

会 長

副 幹 事

２０１

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

三十二代会長

～93 年度 ＲＩ会長

クリフォード L.ダクターマン

米国・バークレー

例会日 水曜日 12
例会場 ホテル日航八重山（
事務局 〒907-0013

会長：ジョン・F・ジャーム

会 長 ： 

副 幹 事 ： 

２０１７年（平成

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

代会長 勢理客

ＲＩ会長 

ダクターマン 

ＲＣ） 

12：30～13：30
ホテル日航八重山（0980

0013 石垣市浜崎町

・ジャーム 

 前木 繁孝

 宮城 早人

平成２９）４

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

勢理客 吉雄

30  
0980）83－3311

石垣市浜崎町 1-1-4 

石垣
地区ガバナー

「出会

   副 会 長

   SAA・出 席

４月１２日

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

●大濵信泉生誕

●台東東 RC

●第 1 回石垣、

●台東東 RC

≪社会情勢≫
・西表トンネル開通式
・サザンゲートブリッジ開通
・M7.5

・日本で初めてのプロサッカー

【ＲＩテーマ】

まことの幸福は人助けから
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石垣
ガバナー：上山

出会いを大切

副 会 長 ： 大浜

・出 席 ： 遠藤

日（水） 第

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ 

大濵信泉生誕 100 周年記念事業期成会発足により

RC 創立 10 周年記念式典出席のため訪台

回石垣、台東東 RC

RC 友好親善訪問団歓迎懇親会

≪社会情勢≫ 1993

西表トンネル開通式
サザンゲートブリッジ開通
M7.5 の北海道釧路沖地震が発生

・日本で初めてのプロサッカー

 

副会長  宮良
副幹事  宮里

【ＲＩテーマ】

まことの幸福は人助けから

    

 

    

    

    

 

TEL/FAX（
URL http://ishigaki
E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

上山 昭治氏
大切に」 

大浜 一郎   

遠藤 正夫   

第３７回 

周年記念事業期成会発足により

周年記念式典出席のため訪台

RC 青少年交換ホームステイ実施（

友好親善訪問団歓迎懇親会

1993 年 

西表トンネル開通式 

サザンゲートブリッジ開通 

の北海道釧路沖地震が発生
・日本で初めてのプロサッカー

宮良 徹 
宮里 師伴 

【ＲＩテーマ】 

まことの幸福は人助けから

（0980）83－
http://ishigaki
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

昭治氏 

 

幹 事

情 報 ・会 報

 例会 （通算

周年記念事業期成会発足により

周年記念式典出席のため訪台

青少年交換ホームステイ実施（

友好親善訪問団歓迎懇親会 

の北海道釧路沖地震が発生 

・日本で初めてのプロサッカーJ リーグ開幕

幹事  
  

ロータリーレート

まことの幸福は人助けから

－2917 
http://ishigaki-rotary.jimdo.com
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

 

幹 事 ： 前原 博一

情 報 ・会 報 ： 宮良 薫

通算２７４

周年記念事業期成会発足により¥3,146,644

周年記念式典出席のため訪台 

青少年交換ホームステイ実施（6 名参加）

リーグ開幕 

  漢那 憲仁

ータリーレート ＄１＝￥１１６

まことの幸福は人助けから

rotary.jimdo.com 
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 

博一 

薫 

４３回） 

3,146,644 を贈呈

名参加） 

憲仁 

＄１＝￥１１６ 

まことの幸福は人助けから 

を贈呈 



 

■司会進行

■ロータリーソング

■ゲスト：

■メークアップ

■出席報告

 会員総数 

 出席数   

 出席率 ６

 

 

  

BOX

コイン

○京都本山妙心寺団体参拝に行って来ました。とて

も寒く日本酒が大変うまかった。

 

○新年度を迎えて、心晴れやかに頑張りたいと思いま

す。ゲストの上原先生、本日はありがとうございまし

た。           

○4 月 1 日よりアートホテル石垣島にリブランドしまし

た。永年ホテル日航八重山をご利用いただき、あり

がとうございました。

○上原先生、卓話有難うございます。（

○竹富町商工会ブランド創出プロジェクトの商品開発

が県内商工会で

   

○本日、第

頑張ります。

○上原先生今日の卓話ありがとうございました。

   

○アトランタ最終モアイ今日です。出席よろしくお願い

致します。

○還暦になっちゃいました！

 

 

先月は石垣

て考える機会がございました。そして月末には久

しぶりに夜間例会を開催しました。

すが、大濵

の写真が表紙に載っていました。

正良さんの写真と共に、達也さんがそこにいらっ

しゃいまして「載ってますね」という話をしたら、

「今日が父の命日なんです」という事で、不思議

な縁を感じました。

 それから手前味噌で申し訳ないですが、前木組

が毎月発行している「かわら版」を配布していま

す。これは

本日のにこにこ

会長挨拶：前木

先週の週報に誤りがありましたので、訂正致します。

司会進行： 遠藤 正夫

ロータリーソング：

：上原 真人氏

メークアップ：新賢次

出席報告 

 ３９名  出席義務会員

  ２６名  欠席数

６８．４２％（４月通算出席率

小

BOX 

コイン 

合  計

○京都本山妙心寺団体参拝に行って来ました。とて

も寒く日本酒が大変うまかった。

新年度を迎えて、心晴れやかに頑張りたいと思いま

す。ゲストの上原先生、本日はありがとうございまし

                     

日よりアートホテル石垣島にリブランドしまし

た。永年ホテル日航八重山をご利用いただき、あり

がとうございました。          

○上原先生、卓話有難うございます。（

○竹富町商工会ブランド創出プロジェクトの商品開発

が県内商工会で 1 位を取る事が出来ました。

  

本日、第 10 回の理事会が終りました。あと残り

頑張ります。        

上原先生今日の卓話ありがとうございました。

  

アトランタ最終モアイ今日です。出席よろしくお願い

致します。                

○還暦になっちゃいました！

先月は石垣 RC 創立月という事で、創立につい

て考える機会がございました。そして月末には久

しぶりに夜間例会を開催しました。

すが、大濵 達也さんのお父さん、大濵正良さん

の写真が表紙に載っていました。

正良さんの写真と共に、達也さんがそこにいらっ

しゃいまして「載ってますね」という話をしたら、

「今日が父の命日なんです」という事で、不思議

な縁を感じました。 

それから手前味噌で申し訳ないですが、前木組

が毎月発行している「かわら版」を配布していま

す。これは 18 年前に発行し

第２７

本日のにこにこ

会長挨拶：前木

先週の週報に誤りがありましたので、訂正致します。

正夫 

：君が代・四つのテスト

氏（八重山病院麻酔科部長

賢次・宮良薫・佐久本

出席義務会員 

欠席数      

月通算出席率

小 計 

¥9,000 

¥1,889 

計 

○京都本山妙心寺団体参拝に行って来ました。とて

も寒く日本酒が大変うまかった。 

新年度を迎えて、心晴れやかに頑張りたいと思いま

す。ゲストの上原先生、本日はありがとうございまし

          

日よりアートホテル石垣島にリブランドしまし

た。永年ホテル日航八重山をご利用いただき、あり

          

○上原先生、卓話有難うございます。（

○竹富町商工会ブランド創出プロジェクトの商品開発

位を取る事が出来ました。

 

回の理事会が終りました。あと残り

          

上原先生今日の卓話ありがとうございました。

      

アトランタ最終モアイ今日です。出席よろしくお願い

                

○還暦になっちゃいました！      

創立月という事で、創立につい

て考える機会がございました。そして月末には久

しぶりに夜間例会を開催しました。

達也さんのお父さん、大濵正良さん

の写真が表紙に載っていました。30

正良さんの写真と共に、達也さんがそこにいらっ

しゃいまして「載ってますね」という話をしたら、

「今日が父の命日なんです」という事で、不思議

それから手前味噌で申し訳ないですが、前木組

が毎月発行している「かわら版」を配布していま

年前に発行して、途絶えることなく

第２７４２回

本日のにこにこ

会長挨拶：前木 

先週の週報に誤りがありましたので、訂正致します。 

四つのテスト 

病院麻酔科部長

佐久本達・白道

 ３８名 

     １２名 

月通算出席率 ６８．４２％）

累 計 

¥235,000 

¥116,561 

¥351,561 

○京都本山妙心寺団体参拝に行って来ました。とて

 （小林 昌道

新年度を迎えて、心晴れやかに頑張りたいと思いま

す。ゲストの上原先生、本日はありがとうございまし

          （前木 繁孝

日よりアートホテル石垣島にリブランドしまし

た。永年ホテル日航八重山をご利用いただき、あり

          （羽地 宏幸

○上原先生、卓話有難うございます。（橋本 孝来

○竹富町商工会ブランド創出プロジェクトの商品開発

位を取る事が出来ました。 

（上勢頭 保

回の理事会が終りました。あと残り

 （前原 博一

上原先生今日の卓話ありがとうございました。 

      （仁開 一夫

アトランタ最終モアイ今日です。出席よろしくお願い

                （大浜 勇人

      （南波 正幸

創立月という事で、創立につい

て考える機会がございました。そして月末には久

しぶりに夜間例会を開催しました。3/22 の週報で

達也さんのお父さん、大濵正良さん

30 代会長の大濵

正良さんの写真と共に、達也さんがそこにいらっ

しゃいまして「載ってますね」という話をしたら、

「今日が父の命日なんです」という事で、不思議

それから手前味噌で申し訳ないですが、前木組

が毎月発行している「かわら版」を配布していま

て、途絶えることなく

回 ２０１

本日のにこにこ 

 繁孝 

先週の週報に誤りがありましたので、訂正致します。

病院麻酔科部長） 

白道直行 

％） 

 

 

 

○京都本山妙心寺団体参拝に行って来ました。とて

昌道） 

新年度を迎えて、心晴れやかに頑張りたいと思いま

す。ゲストの上原先生、本日はありがとうございまし

繁孝） 

日よりアートホテル石垣島にリブランドしまし

た。永年ホテル日航八重山をご利用いただき、あり

宏幸） 

孝来） 

○竹富町商工会ブランド創出プロジェクトの商品開発

 

 保） 

回の理事会が終りました。あと残り 2 回

博一） 

 

一夫） 

アトランタ最終モアイ今日です。出席よろしくお願い

勇人） 

正幸） 

創立月という事で、創立につい

て考える機会がございました。そして月末には久

の週報で

達也さんのお父さん、大濵正良さん

代会長の大濵 

正良さんの写真と共に、達也さんがそこにいらっ

しゃいまして「載ってますね」という話をしたら、

「今日が父の命日なんです」という事で、不思議

それから手前味噌で申し訳ないですが、前木組

が毎月発行している「かわら版」を配布していま

て、途絶えることなく 

 

今日まで続いております。

りしていた私は、それじゃいけないなと、公共も

先細りもあるだろうし、住宅を造ってくれるお客

様に対して、十分なフォローが出来てないなと感

じた時に、やろ

（Customer Satisfaction

版」として会社の近隣とそれからリフォームして

もらったり、新築させて頂いたり、関わった

様に手配りしています。約

ています。その後

トの確認もしながら、意を強くして継続ができて

いるということもございます。それがやはりロー

タリーの精神を少しでも私の中に入り込んでいる

から継続出来ていると思っています。

本日のゲスト、八重山病院麻酔科部長の上原真

人先生

す。ご夫婦とも沖縄本島出身で石垣に来られて、

八重山病院勤務が終ったら帰るかと思ったら帰ら

ずに石垣島で奉仕をしたい、役に立ちたいと

事で、ずっと石垣を希望されて現在に至っており

ます。八重山病院建築の際には準備室が出来た段

階から中心的存在で

くかかわって来られて、

生を通じて決まっていくという状況にあると思い

ます。また新聞に連載されておりました「データ

でムヌカンゲー

要望もあって自費出版で本にされました

ごい熱意のある上原先生です。

 

 

＜第

1.

2.

 

 

 

 

 

２０１７年４月

先週の週報に誤りがありましたので、訂正致します。 

今日まで続いております。

りしていた私は、それじゃいけないなと、公共も

先細りもあるだろうし、住宅を造ってくれるお客

様に対して、十分なフォローが出来てないなと感

じた時に、やろ

Customer Satisfaction

版」として会社の近隣とそれからリフォームして

もらったり、新築させて頂いたり、関わった

様に手配りしています。約

ています。その後

トの確認もしながら、意を強くして継続ができて

いるということもございます。それがやはりロー

タリーの精神を少しでも私の中に入り込んでいる

から継続出来ていると思っています。

本日のゲスト、八重山病院麻酔科部長の上原真

人先生ですが、

す。ご夫婦とも沖縄本島出身で石垣に来られて、

八重山病院勤務が終ったら帰るかと思ったら帰ら

ずに石垣島で奉仕をしたい、役に立ちたいと

事で、ずっと石垣を希望されて現在に至っており

ます。八重山病院建築の際には準備室が出来た段

階から中心的存在で

くかかわって来られて、

生を通じて決まっていくという状況にあると思い

ます。また新聞に連載されておりました「データ

ムヌカンゲー

要望もあって自費出版で本にされました

ごい熱意のある上原先生です。

 

 

第 10 回の理事会

1.今回寄付に関して、東京

ロジェクト、東北大震災への

ロジェクト

に 1 回 5 万円を

ですが、寄付することが理事会で決まりました。

また田無けやき

ていました

う事になり

き指田文庫に図書費の寄付を検討することに

なりました。具体的にはこれから決定したいと

思います。

2.次年度の地区補助金の申請の案内が届いてい

ます。7/1

 

 

 

 

 

月５日（水）

幹事報告

５月１４日（日）

（

今日まで続いております。

りしていた私は、それじゃいけないなと、公共も

先細りもあるだろうし、住宅を造ってくれるお客

様に対して、十分なフォローが出来てないなと感

じた時に、やろうと思い立ったのがこの

Customer Satisfaction）誌です。今は「かわら

版」として会社の近隣とそれからリフォームして

もらったり、新築させて頂いたり、関わった

様に手配りしています。約

ています。その後、RC に入りまして、

トの確認もしながら、意を強くして継続ができて

いるということもございます。それがやはりロー

タリーの精神を少しでも私の中に入り込んでいる

から継続出来ていると思っています。

本日のゲスト、八重山病院麻酔科部長の上原真

ですが、那覇読谷の生まれで長男でありま

す。ご夫婦とも沖縄本島出身で石垣に来られて、

八重山病院勤務が終ったら帰るかと思ったら帰ら

ずに石垣島で奉仕をしたい、役に立ちたいと

事で、ずっと石垣を希望されて現在に至っており

ます。八重山病院建築の際には準備室が出来た段

階から中心的存在で、新八重山病院の建設に大き

くかかわって来られて、現在も内容はほぼ上原先

生を通じて決まっていくという状況にあると思い

ます。また新聞に連載されておりました「データ

ムヌカンゲー」、186 回まで連載されて、周りの

要望もあって自費出版で本にされました

ごい熱意のある上原先生です。

回の理事会の報告＞

今回寄付に関して、東京

ロジェクト、東北大震災への

ロジェクトを行っております。当クラブは

万円を寄付しています。今年度

寄付することが理事会で決まりました。

田無けやきRCと毎年指田文庫に寄付をし

ていました。先月で田無けやき

う事になりましたが、石垣

き指田文庫に図書費の寄付を検討することに

なりました。具体的にはこれから決定したいと

思います。 

地区補助金の申請の案内が届いてい

1～9/30 が申請期限に

（水）例会報告

幹事報告：前原

５月１４日（日） 

講師：安里

（沖縄公共政策研究所理事長）

今日まで続いております。18 年前に公共工事ばか

りしていた私は、それじゃいけないなと、公共も

先細りもあるだろうし、住宅を造ってくれるお客

様に対して、十分なフォローが出来てないなと感

うと思い立ったのがこの

）誌です。今は「かわら

版」として会社の近隣とそれからリフォームして

もらったり、新築させて頂いたり、関わった

様に手配りしています。約 5,000 部近くを発行し

に入りまして、

トの確認もしながら、意を強くして継続ができて

いるということもございます。それがやはりロー

タリーの精神を少しでも私の中に入り込んでいる

から継続出来ていると思っています。

本日のゲスト、八重山病院麻酔科部長の上原真

那覇読谷の生まれで長男でありま

す。ご夫婦とも沖縄本島出身で石垣に来られて、

八重山病院勤務が終ったら帰るかと思ったら帰ら

ずに石垣島で奉仕をしたい、役に立ちたいと

事で、ずっと石垣を希望されて現在に至っており

ます。八重山病院建築の際には準備室が出来た段

新八重山病院の建設に大き

現在も内容はほぼ上原先

生を通じて決まっていくという状況にあると思い

ます。また新聞に連載されておりました「データ

回まで連載されて、周りの

要望もあって自費出版で本にされました

ごい熱意のある上原先生です。 

の報告＞ 

今回寄付に関して、東京 RC が東北すくすくプ

ロジェクト、東北大震災への 10 年間の支援プ

おります。当クラブは

寄付しています。今年度

寄付することが理事会で決まりました。

と毎年指田文庫に寄付をし

田無けやき RC

、石垣 RC としては引き続

き指田文庫に図書費の寄付を検討することに

なりました。具体的にはこれから決定したいと

地区補助金の申請の案内が届いてい

が申請期限になります。

例会報告 

前原 博一
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講師：安里 繁信氏 

沖縄公共政策研究所理事長）

年前に公共工事ばか

りしていた私は、それじゃいけないなと、公共も

先細りもあるだろうし、住宅を造ってくれるお客

様に対して、十分なフォローが出来てないなと感

うと思い立ったのがこの CS

）誌です。今は「かわら

版」として会社の近隣とそれからリフォームして

もらったり、新築させて頂いたり、関わったお客

部近くを発行し

に入りまして、4 つのテス

トの確認もしながら、意を強くして継続ができて

いるということもございます。それがやはりロー

タリーの精神を少しでも私の中に入り込んでいる

から継続出来ていると思っています。 

本日のゲスト、八重山病院麻酔科部長の上原真

那覇読谷の生まれで長男でありま

す。ご夫婦とも沖縄本島出身で石垣に来られて、

八重山病院勤務が終ったら帰るかと思ったら帰ら

ずに石垣島で奉仕をしたい、役に立ちたいという

事で、ずっと石垣を希望されて現在に至っており

ます。八重山病院建築の際には準備室が出来た段

新八重山病院の建設に大き

現在も内容はほぼ上原先

生を通じて決まっていくという状況にあると思い

ます。また新聞に連載されておりました「データ

回まで連載されて、周りの

要望もあって自費出版で本にされました。ものす

が東北すくすくプ

年間の支援プ

おります。当クラブは 2 年

寄付しています。今年度 3 回目

寄付することが理事会で決まりました。

と毎年指田文庫に寄付をし

RC が解散とい

としては引き続

き指田文庫に図書費の寄付を検討することに

なりました。具体的にはこれから決定したいと

地区補助金の申請の案内が届いてい

なります。 

博一 

 決定 

 

沖縄公共政策研究所理事長） 

年前に公共工事ばか

りしていた私は、それじゃいけないなと、公共も

先細りもあるだろうし、住宅を造ってくれるお客

様に対して、十分なフォローが出来てないなと感

CS

）誌です。今は「かわら

版」として会社の近隣とそれからリフォームして

お客

部近くを発行し

つのテス

トの確認もしながら、意を強くして継続ができて

いるということもございます。それがやはりロー

タリーの精神を少しでも私の中に入り込んでいる

本日のゲスト、八重山病院麻酔科部長の上原真

那覇読谷の生まれで長男でありま

す。ご夫婦とも沖縄本島出身で石垣に来られて、

八重山病院勤務が終ったら帰るかと思ったら帰ら

う

事で、ずっと石垣を希望されて現在に至っており

ます。八重山病院建築の際には準備室が出来た段

新八重山病院の建設に大き

現在も内容はほぼ上原先

生を通じて決まっていくという状況にあると思い

ます。また新聞に連載されておりました「データ

回まで連載されて、周りの

。ものす

が東北すくすくプ

年間の支援プ

年

回目

寄付することが理事会で決まりました。

と毎年指田文庫に寄付をし

が解散とい

としては引き続

き指田文庫に図書費の寄付を検討することに

なりました。具体的にはこれから決定したいと

地区補助金の申請の案内が届いてい
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私は 2・3

いろいろ考えて八重山病院の役に立てるのではと

思い、もう

平成 25 年

な被害を受けました。その翌日には当時の知事が

来ました。25

しましたので、通常ですと平成

て八重山病院建築の話が出るというのがだいたい

のペースらしいんですけど、それを約

して、八重山病院の老築化がひどいという事で、

建築を始めたのが経緯です。その時私は麻酔科部

長でありましたが、

ーとかデータをまとめて地域の皆さんに発信して

いる、また看護師とか検査技師とかともつながっ

ているという所から、現場の意見を建築士ないし

は県との調整役をやる事になり、今日に至ってお

ります。現時点では不発弾がじゃましていますが、

来年の 3 月には引き渡しを受けて、出来れば

一杯には引

第ではずれたりするかもしれませんが、来年の

月ないしは

という事でご理解いただきたいと思います。

現在、八重山病の医師は約

山高校出身は

長の仲間です。この二人同級生で今年度いっぱい

で退職しますので、来年の

出身の医師はいなくなります。これ自体はそんな

に大きな問題ではないと思いますが、感じるのは

やはり八重山出身の医者がいないという事で、県

外もしくは琉大の派遣で八重山病院に医者が

すが、1 年

その後ろにいる家族、そこまで背景を読み取って、

その人に合ったオンリーワンの医療をどうしたら

いいのかという考えに至る環境にないんです。出

ゲスト

八重山病院麻酔科

テーマ「石垣医療

3 年のつもりで八重山病院に来ましたが、

いろいろ考えて八重山病院の役に立てるのではと

思い、もう 16 年八重山病院におります。

年 7 月 6 日に台風

な被害を受けました。その翌日には当時の知事が

25 年 6 月 1

しましたので、通常ですと平成

て八重山病院建築の話が出るというのがだいたい

のペースらしいんですけど、それを約

して、八重山病院の老築化がひどいという事で、

建築を始めたのが経緯です。その時私は麻酔科部

長でありましたが、16

ーとかデータをまとめて地域の皆さんに発信して

いる、また看護師とか検査技師とかともつながっ

ているという所から、現場の意見を建築士ないし

は県との調整役をやる事になり、今日に至ってお

ります。現時点では不発弾がじゃましていますが、

月には引き渡しを受けて、出来れば

一杯には引っ越しをする予定です。今年の台風次

第ではずれたりするかもしれませんが、来年の

月ないしは 7 月以降に新病院の医療が継続できる

という事でご理解いただきたいと思います。

現在、八重山病の医師は約

山高校出身は 2 人です。院長の依光と泌尿器科部

長の仲間です。この二人同級生で今年度いっぱい

で退職しますので、来年の

出身の医師はいなくなります。これ自体はそんな

に大きな問題ではないと思いますが、感じるのは

やはり八重山出身の医者がいないという事で、県

外もしくは琉大の派遣で八重山病院に医者が

年 2 年しかいなくて、特に地元の市民と

その後ろにいる家族、そこまで背景を読み取って、

その人に合ったオンリーワンの医療をどうしたら

いいのかという考えに至る環境にないんです。出

ゲスト卓話：

病院麻酔科 

医療の現状について」

年のつもりで八重山病院に来ましたが、

いろいろ考えて八重山病院の役に立てるのではと

年八重山病院におります。

日に台風 9 号で、救急室が散々

な被害を受けました。その翌日には当時の知事が

1 日に宮古病院が新しく開院

しましたので、通常ですと平成 30

て八重山病院建築の話が出るというのがだいたい

のペースらしいんですけど、それを約

して、八重山病院の老築化がひどいという事で、

建築を始めたのが経緯です。その時私は麻酔科部

16 年もいて、色々ヌムカンゲ

ーとかデータをまとめて地域の皆さんに発信して

いる、また看護師とか検査技師とかともつながっ

ているという所から、現場の意見を建築士ないし

は県との調整役をやる事になり、今日に至ってお

ります。現時点では不発弾がじゃましていますが、

月には引き渡しを受けて、出来れば

っ越しをする予定です。今年の台風次

第ではずれたりするかもしれませんが、来年の

月以降に新病院の医療が継続できる

という事でご理解いただきたいと思います。

現在、八重山病の医師は約 49 人いますが、八重

人です。院長の依光と泌尿器科部

長の仲間です。この二人同級生で今年度いっぱい

で退職しますので、来年の 4 月からは八重山高校

出身の医師はいなくなります。これ自体はそんな

に大きな問題ではないと思いますが、感じるのは

やはり八重山出身の医者がいないという事で、県

外もしくは琉大の派遣で八重山病院に医者が

年しかいなくて、特に地元の市民と

その後ろにいる家族、そこまで背景を読み取って、

その人に合ったオンリーワンの医療をどうしたら

いいのかという考えに至る環境にないんです。出

卓話：上原 
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について」

年のつもりで八重山病院に来ましたが、

いろいろ考えて八重山病院の役に立てるのではと

年八重山病院におります。 

号で、救急室が散々

な被害を受けました。その翌日には当時の知事が

日に宮古病院が新しく開院

30 年くらいになっ

て八重山病院建築の話が出るというのがだいたい

のペースらしいんですけど、それを約 5 年前倒し

して、八重山病院の老築化がひどいという事で、

建築を始めたのが経緯です。その時私は麻酔科部

年もいて、色々ヌムカンゲ

ーとかデータをまとめて地域の皆さんに発信して

いる、また看護師とか検査技師とかともつながっ

ているという所から、現場の意見を建築士ないし

は県との調整役をやる事になり、今日に至ってお

ります。現時点では不発弾がじゃましていますが、

月には引き渡しを受けて、出来れば

っ越しをする予定です。今年の台風次

第ではずれたりするかもしれませんが、来年の

月以降に新病院の医療が継続できる

という事でご理解いただきたいと思います。 

人いますが、八重

人です。院長の依光と泌尿器科部

長の仲間です。この二人同級生で今年度いっぱい

月からは八重山高校

出身の医師はいなくなります。これ自体はそんな

に大きな問題ではないと思いますが、感じるのは

やはり八重山出身の医者がいないという事で、県

外もしくは琉大の派遣で八重山病院に医者が来ま

年しかいなくて、特に地元の市民と

その後ろにいる家族、そこまで背景を読み取って、

その人に合ったオンリーワンの医療をどうしたら

いいのかという考えに至る環境にないんです。出

 真人氏

について」 

年のつもりで八重山病院に来ましたが、

いろいろ考えて八重山病院の役に立てるのではと

号で、救急室が散々

な被害を受けました。その翌日には当時の知事が

日に宮古病院が新しく開院

年くらいになっ

て八重山病院建築の話が出るというのがだいたい

年前倒し

して、八重山病院の老築化がひどいという事で、

建築を始めたのが経緯です。その時私は麻酔科部

年もいて、色々ヌムカンゲ

ーとかデータをまとめて地域の皆さんに発信して

いる、また看護師とか検査技師とかともつながっ

ているという所から、現場の意見を建築士ないし

は県との調整役をやる事になり、今日に至ってお

ります。現時点では不発弾がじゃましていますが、

月には引き渡しを受けて、出来れば 5 月

っ越しをする予定です。今年の台風次

第ではずれたりするかもしれませんが、来年の 6

月以降に新病院の医療が継続できる

 

人いますが、八重

人です。院長の依光と泌尿器科部

長の仲間です。この二人同級生で今年度いっぱい

月からは八重山高校

出身の医師はいなくなります。これ自体はそんな

に大きな問題ではないと思いますが、感じるのは

やはり八重山出身の医者がいないという事で、県

外もしくは琉大の派遣で八重山病院に医者が来ま

年しかいなくて、特に地元の市民と

その後ろにいる家族、そこまで背景を読み取って、

その人に合ったオンリーワンの医療をどうしたら

いいのかという考えに至る環境にないんです。出

来れば

らくそういう人を醸成できるのかなと、それを創

りたいなと思うのが、八重山に長くいる理由の

つです。

もう

務している昭和

宮古高校なんですが、同級生で何人看護師になっ

たかと聞くと

れの八重山

看護師になったと聞いたら

際看護師も地元出身の人が約

本島または内地から来てお嫁さんになっている人

が約

山病院で働いてくれる人が約

の

て約

けです。もう少し増やして、出来れば

事によって、例えば今年、八重山病院に新卒の看

護師が

護師に点滴や注射の仕方とかを教え

対

の仕事をしながら、新人に教えていかないといけ

ないので、自分の業務がおろそかになってしまい

ます。個人的には八重山病院くらいの規模であれ

ば、だいたい

ある程度育てていく、残りは本島の病院とかマン

パワーの多い所で育ててもらって、

てもらうとのが一番理想かなと思っていますが、

現時点では難しいので、出来るだけ地元出身の比

率を上げたいなと、同時に思っています。そこで

始めたのが八重山高校の若鷲プロジェクトです。

何かという

種の方がいます。約

現役の

です。自分が働いているやりがいとか仕事の楽し

さだとかを毎年講話しています。約

るそうです。それを聞いて、私は八重山高校出身

ではないですが、ぜひ入れて下さいという事で、

そこに行って八重山病院の医師は楽しいよ、やり

がいがあるよと話をしたり、看護師も連れて行っ

てやったりしたこともあります。始めて

になりますが、今年で

にも八重山高校に行きました。そこ

をご紹介したいと思います。

今医師は日本全国で約

を地域別に見る時に、基本になるのは人口

に対して医師が何人いるのかという事で、色々と

データを比較しています。全国で

氏 
来れば 3 分の

らくそういう人を醸成できるのかなと、それを創

りたいなと思うのが、八重山に長くいる理由の

つです。 

もう 1 つ情報を収集しまして、八重山病院に勤

務している昭和

宮古高校なんですが、同級生で何人看護師になっ

たかと聞くと

れの八重山高校出身の副看護師長に、同級生何人

看護師になったと聞いたら

際看護師も地元出身の人が約

本島または内地から来てお嫁さんになっている人

が約 25％、合わせると、いわゆる中長期的に八重

山病院で働いてくれる人が約

の 50％は本島から県立病院をローテーションし

て約 3 年働いて戻っていくというのを繰り返すわ

けです。もう少し増やして、出来れば

事によって、例えば今年、八重山病院に新卒の看

護師が 10 人来ています。看護学校卒業したての看

護師に点滴や注射の仕方とかを教え

対 1 で教えないといけないです。そうすると自分

の仕事をしながら、新人に教えていかないといけ

ないので、自分の業務がおろそかになってしまい

ます。個人的には八重山病院くらいの規模であれ

ば、だいたい 4

ある程度育てていく、残りは本島の病院とかマン

パワーの多い所で育ててもらって、

てもらうとのが一番理想かなと思っていますが、

現時点では難しいので、出来るだけ地元出身の比

率を上げたいなと、同時に思っています。そこで

始めたのが八重山高校の若鷲プロジェクトです。

何かというと八重山高校出身の先輩方、色んな職

種の方がいます。約

現役の 1 年生・

です。自分が働いているやりがいとか仕事の楽し

さだとかを毎年講話しています。約

るそうです。それを聞いて、私は八重山高校出身

ではないですが、ぜひ入れて下さいという事で、

そこに行って八重山病院の医師は楽しいよ、やり

がいがあるよと話をしたり、看護師も連れて行っ

てやったりしたこともあります。始めて

になりますが、今年で

にも八重山高校に行きました。そこ

をご紹介したいと思います。

今医師は日本全国で約

を地域別に見る時に、基本になるのは人口

に対して医師が何人いるのかという事で、色々と

データを比較しています。全国で

分の 1 から半分、地元の人がいたらおそ

らくそういう人を醸成できるのかなと、それを創

りたいなと思うのが、八重山に長くいる理由の

つ情報を収集しまして、八重山病院に勤

務している昭和 39 年生まれの看護師長に、出身は

宮古高校なんですが、同級生で何人看護師になっ

たかと聞くと 40 名と答えました。昭和

高校出身の副看護師長に、同級生何人

看護師になったと聞いたら

際看護師も地元出身の人が約

本島または内地から来てお嫁さんになっている人

％、合わせると、いわゆる中長期的に八重

山病院で働いてくれる人が約

％は本島から県立病院をローテーションし

年働いて戻っていくというのを繰り返すわ

けです。もう少し増やして、出来れば

事によって、例えば今年、八重山病院に新卒の看

人来ています。看護学校卒業したての看

護師に点滴や注射の仕方とかを教え

で教えないといけないです。そうすると自分

の仕事をしながら、新人に教えていかないといけ

ないので、自分の業務がおろそかになってしまい

ます。個人的には八重山病院くらいの規模であれ

4・5 人くらいの新人がいて、それを

ある程度育てていく、残りは本島の病院とかマン

パワーの多い所で育ててもらって、

てもらうとのが一番理想かなと思っていますが、

現時点では難しいので、出来るだけ地元出身の比

率を上げたいなと、同時に思っています。そこで

始めたのが八重山高校の若鷲プロジェクトです。

と八重山高校出身の先輩方、色んな職

種の方がいます。約 20 職種の先輩に八重山高校の

年生・2 年生に職業訓話をしてもらうん

です。自分が働いているやりがいとか仕事の楽し

さだとかを毎年講話しています。約

るそうです。それを聞いて、私は八重山高校出身

ではないですが、ぜひ入れて下さいという事で、

そこに行って八重山病院の医師は楽しいよ、やり

がいがあるよと話をしたり、看護師も連れて行っ

てやったりしたこともあります。始めて

になりますが、今年で 4 回目で、先日

にも八重山高校に行きました。そこ

をご紹介したいと思います。

今医師は日本全国で約 31

を地域別に見る時に、基本になるのは人口

に対して医師が何人いるのかという事で、色々と

データを比較しています。全国で

から半分、地元の人がいたらおそ

らくそういう人を醸成できるのかなと、それを創

りたいなと思うのが、八重山に長くいる理由の

つ情報を収集しまして、八重山病院に勤

年生まれの看護師長に、出身は

宮古高校なんですが、同級生で何人看護師になっ

名と答えました。昭和

高校出身の副看護師長に、同級生何人

看護師になったと聞いたら 4 人と答えました。実

際看護師も地元出身の人が約 25％しかいません。

本島または内地から来てお嫁さんになっている人

％、合わせると、いわゆる中長期的に八重

山病院で働いてくれる人が約 5 割です。それ以外

％は本島から県立病院をローテーションし

年働いて戻っていくというのを繰り返すわ

けです。もう少し増やして、出来れば

事によって、例えば今年、八重山病院に新卒の看

人来ています。看護学校卒業したての看

護師に点滴や注射の仕方とかを教えるためには、

で教えないといけないです。そうすると自分

の仕事をしながら、新人に教えていかないといけ

ないので、自分の業務がおろそかになってしまい

ます。個人的には八重山病院くらいの規模であれ

人くらいの新人がいて、それを

ある程度育てていく、残りは本島の病院とかマン

パワーの多い所で育ててもらって、3

てもらうとのが一番理想かなと思っていますが、

現時点では難しいので、出来るだけ地元出身の比

率を上げたいなと、同時に思っています。そこで

始めたのが八重山高校の若鷲プロジェクトです。

と八重山高校出身の先輩方、色んな職

職種の先輩に八重山高校の

年生に職業訓話をしてもらうん

です。自分が働いているやりがいとか仕事の楽し

さだとかを毎年講話しています。約 18

るそうです。それを聞いて、私は八重山高校出身

ではないですが、ぜひ入れて下さいという事で、

そこに行って八重山病院の医師は楽しいよ、やり

がいがあるよと話をしたり、看護師も連れて行っ

てやったりしたこともあります。始めて

回目で、先日

にも八重山高校に行きました。そこで話した内容

をご紹介したいと思います。 

31 万人います。医師の数

を地域別に見る時に、基本になるのは人口

に対して医師が何人いるのかという事で、色々と

データを比較しています。全国で 31 万人という事

から半分、地元の人がいたらおそ

らくそういう人を醸成できるのかなと、それを創

りたいなと思うのが、八重山に長くいる理由の

つ情報を収集しまして、八重山病院に勤

年生まれの看護師長に、出身は

宮古高校なんですが、同級生で何人看護師になっ

名と答えました。昭和 44 年生ま

高校出身の副看護師長に、同級生何人

人と答えました。実

％しかいません。

本島または内地から来てお嫁さんになっている人

％、合わせると、いわゆる中長期的に八重

割です。それ以外

％は本島から県立病院をローテーションし

年働いて戻っていくというのを繰り返すわ

けです。もう少し増やして、出来れば 7 割にする

事によって、例えば今年、八重山病院に新卒の看

人来ています。看護学校卒業したての看

るためには、

で教えないといけないです。そうすると自分

の仕事をしながら、新人に教えていかないといけ

ないので、自分の業務がおろそかになってしまい

ます。個人的には八重山病院くらいの規模であれ

人くらいの新人がいて、それを

ある程度育てていく、残りは本島の病院とかマン

3・4 年して来

てもらうとのが一番理想かなと思っていますが、

現時点では難しいので、出来るだけ地元出身の比

率を上げたいなと、同時に思っています。そこで

始めたのが八重山高校の若鷲プロジェクトです。

と八重山高校出身の先輩方、色んな職

職種の先輩に八重山高校の

年生に職業訓話をしてもらうん

です。自分が働いているやりがいとか仕事の楽し

18 年続けてい

るそうです。それを聞いて、私は八重山高校出身

ではないですが、ぜひ入れて下さいという事で、

そこに行って八重山病院の医師は楽しいよ、やり

がいがあるよと話をしたり、看護師も連れて行っ

てやったりしたこともあります。始めて 10 年近く

回目で、先日 3 月 17 日

で話した内容

万人います。医師の数

を地域別に見る時に、基本になるのは人口 10 万人

に対して医師が何人いるのかという事で、色々と

万人という事

から半分、地元の人がいたらおそ

らくそういう人を醸成できるのかなと、それを創

りたいなと思うのが、八重山に長くいる理由の 1

つ情報を収集しまして、八重山病院に勤

年生まれの看護師長に、出身は

宮古高校なんですが、同級生で何人看護師になっ

年生ま

高校出身の副看護師長に、同級生何人

人と答えました。実

％しかいません。

本島または内地から来てお嫁さんになっている人

％、合わせると、いわゆる中長期的に八重

割です。それ以外

％は本島から県立病院をローテーションし

年働いて戻っていくというのを繰り返すわ

割にする

事によって、例えば今年、八重山病院に新卒の看

人来ています。看護学校卒業したての看

るためには、1

で教えないといけないです。そうすると自分

の仕事をしながら、新人に教えていかないといけ

ないので、自分の業務がおろそかになってしまい

ます。個人的には八重山病院くらいの規模であれ

人くらいの新人がいて、それを

ある程度育てていく、残りは本島の病院とかマン

年して来

てもらうとのが一番理想かなと思っていますが、

現時点では難しいので、出来るだけ地元出身の比

率を上げたいなと、同時に思っています。そこで

始めたのが八重山高校の若鷲プロジェクトです。

と八重山高校出身の先輩方、色んな職

職種の先輩に八重山高校の

年生に職業訓話をしてもらうん

です。自分が働いているやりがいとか仕事の楽し

年続けてい

るそうです。それを聞いて、私は八重山高校出身

ではないですが、ぜひ入れて下さいという事で、

そこに行って八重山病院の医師は楽しいよ、やり

がいがあるよと話をしたり、看護師も連れて行っ

年近く

日

で話した内容

万人います。医師の数

万人

に対して医師が何人いるのかという事で、色々と

万人という事



は、人口 10

ことになります。終戦直後、沖縄県全体に医師は

約 60 人しかいなかったそうです。それが増えて今、

沖縄県の平均も

ぼ同じになっています。同じになっていますが、

宮古・八重山はまだ低くて、合わせて

240 人まであと

すから石垣は

あと 30 人医師がいて全国平均になるということ

です。八重山病院でも開業医でもいいですけど、

あと 30 人いる事でやっと日本全国と同じくらい

の医者の数になるという事です。なので、高校生

の皆さんが頑張って医者になったら八重山病院で

も働けるし、地域の開業医としても働けるし、そ

うすることによって八重山の医療が、今別に私の

中では劣っているとは思いませんが、出来ない医

療も出来るようになっているかもしれない。個人

的には私と一緒に八重山病院を良くして

思う、後輩を創りたいなと思っています。

一方で先月医師の国家試験が行われていますが、

去年のデータですが、去年の医師国家試験を受か

った人数は全国で

試験を受ける人は、現役ストレートで行った場合

は、平成 4

年生まれの子どもは何人かというと全国で約

万人です。

かりました。割合は約

去年の医師国家試験を受かった人たちの世代の同

じ学年で 140

ているという事です。さきほどの

240 人という数字を計算すると、

す。日本全国では

す。でも 1

1 人が医師になっています。という事は、今後医

師の数がこのままいくとどんどん過剰になってい

く。ですので、ただ単に医者になるだけではなく

て、地域や国に貢献することだけでも十分な役割

だと思っていますので、そういう人になるように、

そういう意識も付けるために、八重山高校でそう

いう話をしてきました。

最近の八重山高校の進路方向をちょっとお知ら

せしたいと思います。私は平成

卒業していますが、同期に八重山高校卒業の同級

生がいて、彼は脳外科になって沖縄本島にいます。

いったん外に出てしまって、結婚とか仕事とかの

繋がりも出来て、簡単に帰ってくることも難しく

なると思いますが、私の同級生

が八重山出身でした。その後僕が知る限り

10 万人に対して約

ことになります。終戦直後、沖縄県全体に医師は

人しかいなかったそうです。それが増えて今、

沖縄県の平均も 247 人という事で、日本全国とほ

ぼ同じになっています。同じになっていますが、

宮古・八重山はまだ低くて、合わせて

人まであと 60 人足りない。

すから石垣は 5万ですので、

人医師がいて全国平均になるということ

です。八重山病院でも開業医でもいいですけど、

人いる事でやっと日本全国と同じくらい

の医者の数になるという事です。なので、高校生

の皆さんが頑張って医者になったら八重山病院で

も働けるし、地域の開業医としても働けるし、そ

うすることによって八重山の医療が、今別に私の

中では劣っているとは思いませんが、出来ない医

療も出来るようになっているかもしれない。個人

的には私と一緒に八重山病院を良くして

思う、後輩を創りたいなと思っています。

一方で先月医師の国家試験が行われていますが、

去年のデータですが、去年の医師国家試験を受か

った人数は全国で 8,600

試験を受ける人は、現役ストレートで行った場合

4 年生まれの子ども達です。では平成

年生まれの子どもは何人かというと全国で約

万人です。120 万の内

かりました。割合は約

去年の医師国家試験を受かった人たちの世代の同

140 人いたら、その内の

いう事です。さきほどの

人という数字を計算すると、

す。日本全国では 400

1 つの去年の学年だけでいうと

人が医師になっています。という事は、今後医

師の数がこのままいくとどんどん過剰になってい

く。ですので、ただ単に医者になるだけではなく

て、地域や国に貢献することだけでも十分な役割

だと思っていますので、そういう人になるように、

そういう意識も付けるために、八重山高校でそう

いう話をしてきました。

最近の八重山高校の進路方向をちょっとお知ら

たいと思います。私は平成

卒業していますが、同期に八重山高校卒業の同級

生がいて、彼は脳外科になって沖縄本島にいます。

いったん外に出てしまって、結婚とか仕事とかの

繋がりも出来て、簡単に帰ってくることも難しく

なると思いますが、私の同級生

が八重山出身でした。その後僕が知る限り

万人に対して約 244

ことになります。終戦直後、沖縄県全体に医師は

人しかいなかったそうです。それが増えて今、

人という事で、日本全国とほ

ぼ同じになっています。同じになっていますが、

宮古・八重山はまだ低くて、合わせて

人足りない。10

万ですので、60人の半分で

人医師がいて全国平均になるということ

です。八重山病院でも開業医でもいいですけど、

人いる事でやっと日本全国と同じくらい

の医者の数になるという事です。なので、高校生

の皆さんが頑張って医者になったら八重山病院で

も働けるし、地域の開業医としても働けるし、そ

うすることによって八重山の医療が、今別に私の

中では劣っているとは思いませんが、出来ない医

療も出来るようになっているかもしれない。個人

的には私と一緒に八重山病院を良くして

思う、後輩を創りたいなと思っています。

一方で先月医師の国家試験が行われていますが、

去年のデータですが、去年の医師国家試験を受か

8,600 人です。去年の医師国家

試験を受ける人は、現役ストレートで行った場合

年生まれの子ども達です。では平成

年生まれの子どもは何人かというと全国で約

万の内 8,630 が医師国家試験を受

かりました。割合は約 140 人分の

去年の医師国家試験を受かった人たちの世代の同

人いたら、その内の

いう事です。さきほどの

人という数字を計算すると、400

400 人の人口に医者が

つの去年の学年だけでいうと

人が医師になっています。という事は、今後医

師の数がこのままいくとどんどん過剰になってい

く。ですので、ただ単に医者になるだけではなく

て、地域や国に貢献することだけでも十分な役割

だと思っていますので、そういう人になるように、

そういう意識も付けるために、八重山高校でそう

いう話をしてきました。 

最近の八重山高校の進路方向をちょっとお知ら

たいと思います。私は平成 7

卒業していますが、同期に八重山高校卒業の同級

生がいて、彼は脳外科になって沖縄本島にいます。

いったん外に出てしまって、結婚とか仕事とかの

繋がりも出来て、簡単に帰ってくることも難しく

なると思いますが、私の同級生 100

が八重山出身でした。その後僕が知る限り

244 人の医師がいる

ことになります。終戦直後、沖縄県全体に医師は

人しかいなかったそうです。それが増えて今、

人という事で、日本全国とほ

ぼ同じになっています。同じになっていますが、

宮古・八重山はまだ低くて、合わせて 180 人です。

10 万対の人口で

人の半分で 30人、

人医師がいて全国平均になるということ

です。八重山病院でも開業医でもいいですけど、

人いる事でやっと日本全国と同じくらい

の医者の数になるという事です。なので、高校生

の皆さんが頑張って医者になったら八重山病院で

も働けるし、地域の開業医としても働けるし、そ

うすることによって八重山の医療が、今別に私の

中では劣っているとは思いませんが、出来ない医

療も出来るようになっているかもしれない。個人

的には私と一緒に八重山病院を良くしていこうと

思う、後輩を創りたいなと思っています。 

一方で先月医師の国家試験が行われていますが、

去年のデータですが、去年の医師国家試験を受か

人です。去年の医師国家

試験を受ける人は、現役ストレートで行った場合

年生まれの子ども達です。では平成

年生まれの子どもは何人かというと全国で約

が医師国家試験を受

人分の 1 です。つまり

去年の医師国家試験を受かった人たちの世代の同

人いたら、その内の 1 人医者になっ

いう事です。さきほどの 10 万に対して

400 人に 1 人で

人の人口に医者が 1 人いま

つの去年の学年だけでいうと 140 人に

人が医師になっています。という事は、今後医

師の数がこのままいくとどんどん過剰になってい

く。ですので、ただ単に医者になるだけではなく

て、地域や国に貢献することだけでも十分な役割

だと思っていますので、そういう人になるように、

そういう意識も付けるために、八重山高校でそう

最近の八重山高校の進路方向をちょっとお知ら

7 年に琉球大学を

卒業していますが、同期に八重山高校卒業の同級

生がいて、彼は脳外科になって沖縄本島にいます。

いったん外に出てしまって、結婚とか仕事とかの

繋がりも出来て、簡単に帰ってくることも難しく

100 人のうち

が八重山出身でした。その後僕が知る限り 5 年に

人の医師がいる

ことになります。終戦直後、沖縄県全体に医師は

人しかいなかったそうです。それが増えて今、

人という事で、日本全国とほ

ぼ同じになっています。同じになっていますが、

人です。

万対の人口で

30人、

人医師がいて全国平均になるということ

です。八重山病院でも開業医でもいいですけど、

人いる事でやっと日本全国と同じくらい

の医者の数になるという事です。なので、高校生

の皆さんが頑張って医者になったら八重山病院で

も働けるし、地域の開業医としても働けるし、そ

うすることによって八重山の医療が、今別に私の

中では劣っているとは思いませんが、出来ない医

療も出来るようになっているかもしれない。個人

いこうと

一方で先月医師の国家試験が行われていますが、

去年のデータですが、去年の医師国家試験を受か

人です。去年の医師国家

試験を受ける人は、現役ストレートで行った場合

年生まれの子ども達です。では平成 4

年生まれの子どもは何人かというと全国で約 120

が医師国家試験を受

です。つまり

去年の医師国家試験を受かった人たちの世代の同

人医者になっ

万に対して

1 人で

人いま

140 人に

人が医師になっています。という事は、今後医

師の数がこのままいくとどんどん過剰になってい

く。ですので、ただ単に医者になるだけではなく

て、地域や国に貢献することだけでも十分な役割

だと思っていますので、そういう人になるように、

そういう意識も付けるために、八重山高校でそう

最近の八重山高校の進路方向をちょっとお知ら

年に琉球大学を

卒業していますが、同期に八重山高校卒業の同級

生がいて、彼は脳外科になって沖縄本島にいます。

いったん外に出てしまって、結婚とか仕事とかの

繋がりも出来て、簡単に帰ってくることも難しく

人のうち 1 人

5 年に

1 人くらい琉球大学に八重山出身がいたと思いま

す。私がこういう活動をして今、琉大

人、

今年は八重山高校から

年間で

人全員ほぼ知っていて、

のは、ぜひ八重山に帰って来て地域に貢献したい

と言っています。彼らが帰ってくる約

う少し八重山病院がかっこよくなるかなと思って

います。来年できるきれいな建物の病院に中身の

医者がしっかりできるように、私は今後それを手

伝って行きたいと思います。

最後に看護師はこの数年毎年

学校に行っています。あと

師も地元出身者が八重山病院に来てくれると思っ

ています。そこも合わせてあと

楽しくなるかなと思って

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

人くらい琉球大学に八重山出身がいたと思いま

す。私がこういう活動をして今、琉大

人、5 年生に 1

今年は八重山高校から

年間で 8 人琉大の医学部に入

人全員ほぼ知っていて、

のは、ぜひ八重山に帰って来て地域に貢献したい

と言っています。彼らが帰ってくる約

う少し八重山病院がかっこよくなるかなと思って

います。来年できるきれいな建物の病院に中身の

医者がしっかりできるように、私は今後それを手

伝って行きたいと思います。

最後に看護師はこの数年毎年

学校に行っています。あと

師も地元出身者が八重山病院に来てくれると思っ

ています。そこも合わせてあと

楽しくなるかなと思って

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

人くらい琉球大学に八重山出身がいたと思いま

す。私がこういう活動をして今、琉大

1 人、3 年生に

今年は八重山高校から 3 人受かりました。この

人琉大の医学部に入

人全員ほぼ知っていて、8

のは、ぜひ八重山に帰って来て地域に貢献したい

と言っています。彼らが帰ってくる約

う少し八重山病院がかっこよくなるかなと思って

います。来年できるきれいな建物の病院に中身の

医者がしっかりできるように、私は今後それを手

伝って行きたいと思います。

最後に看護師はこの数年毎年

学校に行っています。あと

師も地元出身者が八重山病院に来てくれると思っ

ています。そこも合わせてあと

楽しくなるかなと思っています。

人くらい琉球大学に八重山出身がいたと思いま

す。私がこういう活動をして今、琉大

年生に 2 人、2

人受かりました。この

人琉大の医学部に入っています。私は

8 人が僕らの世代と違う

のは、ぜひ八重山に帰って来て地域に貢献したい

と言っています。彼らが帰ってくる約

う少し八重山病院がかっこよくなるかなと思って

います。来年できるきれいな建物の病院に中身の

医者がしっかりできるように、私は今後それを手

伝って行きたいと思います。 

最後に看護師はこの数年毎年 20 人くらい看護

学校に行っています。あと 10 年くらいすると看護

師も地元出身者が八重山病院に来てくれると思っ

ています。そこも合わせてあと 10 年頑張れば少し

います。 

人くらい琉球大学に八重山出身がいたと思いま

す。私がこういう活動をして今、琉大 6 年生に

2 年生に 1 人、

人受かりました。この

っています。私は

人が僕らの世代と違う

のは、ぜひ八重山に帰って来て地域に貢献したい

と言っています。彼らが帰ってくる約 10 年後、も

う少し八重山病院がかっこよくなるかなと思って

います。来年できるきれいな建物の病院に中身の

医者がしっかりできるように、私は今後それを手

人くらい看護

年くらいすると看護

師も地元出身者が八重山病院に来てくれると思っ

年頑張れば少し

人くらい琉球大学に八重山出身がいたと思いま

年生に 1

人、

人受かりました。この 6

っています。私は 8

人が僕らの世代と違う

のは、ぜひ八重山に帰って来て地域に貢献したい

年後、も

う少し八重山病院がかっこよくなるかなと思って

います。来年できるきれいな建物の病院に中身の

医者がしっかりできるように、私は今後それを手

人くらい看護

年くらいすると看護

師も地元出身者が八重山病院に来てくれると思っ

年頑張れば少し


